

381	UTBM service communication	L'Est Républicain	29 décembre 2012
		Belfort	classement - recherche - international - l'étudiant - palmarès

L'UTBM, 39 E SUR 67

TAGS TERRITOIRE DE BELFORT | ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

Le magazine « L'étudiant » vient de sortir son palmarès 2013 des écoles d'ingénieurs après-bac. 67 établissements sont référencés et classés en cinq catégories (A +, A, B, C et D).

C'est l'INSA de Lyon, seule école classée en A +, qui prend la première place avec une note de 69.

L'UTBM se classe à la 39 e place, en catégorie C avec une note de 29 (la catégorie B débute à 30). L'université de l'Aire urbaine se distingue par son ouverture à l'internationale mais pâtit, selon « L'étudiant » d'une faible performance en matière de recherche. Sa proximité avec les entreprises est satisfaisante.

Le salaire des ingénieurs à la sortie de l'UTBM varie de 32 à 36.000 euros.

Les débouchés concernent principalement l'industrie mécanique (36 %) et la technologie de l'information (23 %).

L'UTBM compte 29 % d'étudiants étrangers. 22 % des diplômés obtiennent leur premier emploi à l'étranger.

Dans ce classement, l'INSA de Strasbourg se classe en catégorie B avec une note de 36, l'ESSTIN de Nancy en B avec 30, l'ENI de Metz et l'INP de Lorraine ont le même classement que l'UTBM, l'Esirem de Dijon affiche une note de 20.

Ph. P.